



## TESTIMONIO DE LOS VOLUNTARIOS MIC CON EXPERIENCIA EN TOGO 2017

Hemos podido realizar esta experiencia de voluntariado gracias al soporte de la congregación y al trato por parte de todas las monjas con las que hemos convivido. Es una gran oportunidad para ayudar a los demás y descubrir de primera mano la realidad de África, cómo es la vida allí, y todo lo bueno que puedes encontrar, junto con todas las deficiencias que pueden mejorarse.

Los niños contentos asistieron y disfrutaron pintando, armando rompecabezas, jugando y cantando.

La acogida por parte de todas las hermanas, e incluso por toda la gente de su alrededor y toda con la que tuvimos contacto fue espectacular. No tuvimos un solo problema con nadie en todo el voluntariado ni ninguna situación desagradable y desde el primer momento nos sentimos como en casa. ¡Un 10! El recibimiento por parte de la comunidad MIC no se puede explicar con palabras. En cada momento han hecho que nos sintamos como en casa, dándonos todo lo que tienen y compartiéndolo con nosotros.

La relación con la gente ha sido excepcional. Me ha encantado conocer a los togoloses, son gente muy cercana y muy cariñosa. Me hubiese gustado conocerles más y haber podido compartir más experiencias con ellos pero el idioma ha sido una dificultad.

Creo que he ayudado en todo lo que he podido dentro de mis conocimientos sanitarios como estudiante de medicina.

Esta experiencia me está ayudando a no pensar tanto en mí misma; hay muchas llamadas a mi alrededor a las que tengo que responder para que mejoren realidades de necesidad de mi entorno. Para mí ha sido una experiencia increíble, me ha encantado África y quiero volver muy pronto. Muchas gracias a toda la comunidad MIC por su hospitalidad y por hacernos sentir como en casa.

***VOLUNTARIOS MIC  
EN LA MISIÓN DE TOGO:  
BEGOÑA, ANA,  
FRAN Y WILLY.***



## ALGO MÁS SOBRE LOS VOLUNTARIOS MIC...

Los voluntarios han viajado desde Madrid, lugar donde están estudiando, aunque Ana originaria de Talavera de la Reina. Fran ha terminado este curso pasado la carrera. La "contagadora" del grupo ha sido Begoña, que lleva en la sangre África, precursora de un gran artículo para el voluntariado MIC, y además es madre de Fran y que también es laica MIC de Pozuelo. ¡Viva la familia MIC! Obviamente el grupo encargado del VOLUNTARIADO MIC preparó este campo de trabajo con bastante minuciosidad, ya que la experiencia requería toda nuestra atención.



## COMENTARIOS DE LAS COMUNIDADES DE AFAGNAN Y DE LOMÉ

Esta primera experiencia con los voluntarios nos ha ido bien y merece ser repetida. Estamos contentos de la estancia de los voluntarios, de su colaboración con nosotros, sobre todo por su disponibilidad. Trabajaron mucho pero ellos aguantaron todo. No tuvieron tiempo de descansar sino solamente por la noche y seguro que regresaron cansados. ¡Gracias de corazón por todo!



## FOTOS ADICIONALES DE LA EXPERIENCIA



## FOTOS ADICIONALES DE LA EXPERIENCIA (II)



FOTOS ADICIONALES DE LA EXPERIENCIA (III)



**FOTOS ADICIONALES DE LA EXPERIENCIA (IV)**



## FOTOS ADICIONALES DE LA EXPERIENCIA (V)



FOTOS ADICIONALES DE LA EXPERIENCIA (VI)

